

Pressestelle, Montag, 26. Mai 2008

Konzert der Musikschule

Am Samstag, dem 31. Mai 2008, lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main um 16.00 Uhr zu einer „Musik am Nachmittag“ in die Evangelisch-methodistische Kirche (Südring 30) ein. Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen - Blockflöte, Geige, Cello, Klavier, Gitarre und Schlagzeug - präsentieren ihr Können. Den Lehrern ist es ein großes Anliegen, ihre Schüler immer wieder in projektartigem Üben an das Ensemblespiel heranzuführen und das häusliche Musizieren von Geschwistern oder Kindern mit ihren Eltern zu fördern, indem sie diesem hilfreich zur Seite stehen. Ergebnisse dieser Arbeit, die seit längerem von den Lehrern der Musikschule mit viel Engagement geleistet wird, werden am Samstag zu hören sein. Das Programm reicht von traditionellen und modernen Stücken bis hin zu anspruchsvollen Beiträgen des Barock und der Romantik. Das Konzert bietet an Musik interessierten Eltern und Kindern eine gute Gelegenheit, sich einen Eindruck von der Musikschararbeit und den Früchten eines kontinuierlichen Instrumentalunterrichts zu verschaffen.